

# 最新動向に触れ理解深める

## シークьюーブがBIMセミナー

CADシステム販売、技術サポートなど手掛け  
るシークьюーブ（新潟市  
中央区上近江1-17-13  
本川勇次代表取締役）  
は25日、新潟市中央区の  
ホテルサンルート新潟で  
「BIM活用推進セミナ  
ー」を開いた。BIM導入を考える建設  
業者やコンサルタントら  
70人余りが集まり、理解  
を深めた。

日本のBIMトッププラ  
ンナーを講師に迎え、基  
本から導入事例、最新の  
動向とツールの解説。

最初に、オートデスク  
の鈴木あづさ氏がBIM  
の概要と最新動向につい  
て説明。続いて、ICT  
による設計マネジメント  
サービスを手掛けるブレ  
ンスタッフの仲川昌夫代  
表取締役会長兼社長、富  
樺順也情報システムグル  
ープリーダーが「建てる  
前に建てる」～BIMに  
よる建設プロセス改革へ  
の挑戦～と題し講演。自  
らの経験を踏まえながら  
竣工BIMモデルを着工  
前に構築する建設プロセ



70人余りが参加したセミナー

た。  
た。  
た。  
た。

ス改革に向けた取り組み  
を語った。また、16年か  
らBIMを正式なカリキ  
ュラムに取り入れ、教育

されたサービス  
で、応用技  
術の高木英一  
氏が全体概要  
などを説明し  
た後、大成建  
設の大島友延  
氏と菅井雄史  
氏がデモンス  
トレーション  
を含めた実例  
解説を行つ

機関として国内初のRe  
vitユーザー認定試験  
を行うなど、最先端の教  
育を手掛ける新潟工科専  
門学校の事例を児玉氏が  
紹介した。  
後半は、大成建設と応  
用技術が手掛ける「Bo  
ot-one」を解説。  
オートデスクのBIMソ  
フトウェアであるRev  
itのアドインパッケ  
ジとして誰もが使えるB  
IMをコンセプトに開発